



"2013. AÑO DEL BICENTENARIO, DE LOS SENTIMIENTOS DE LA NACIÓN."

NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 21 de enero de 2013.

CUMPLE PABLO BEDOLLA A LOS ECATEPEQUENSES CON "MEJOR CALIDAD DE VIDA"

*Entregó un ascensor exclusivo para personas con capacidades especiales

*El Presidente Municipal, síndicos y regidores: por las escaleras, afirmó PBL

Uno de los tres ejes rectores de nuestro programa de trabajo en beneficio de los ecatepequenses es una "Mejor Calidad de Vida", expresó el Presidente Municipal Pablo Bedolla López al poner en servicio el elevador que se encuentra en el interior del palacio municipal, exclusivo para personas con capacidades especiales.

"Una gran cantidad de gente no podía acceder a las oficinas de la presidencia municipal porque no tenía la capacidad de poder subir los niveles de este palacio. El día de hoy queda reintegrado este servicio a la sociedad y esperamos les sea de mucha utilidad", agregó.

Pablo Bedolla López reiteró que el ascensor es exclusivo para personas que tengan alguna discapacidad, para quienes usan bastón, silla de ruedas, muletas y andaderas ortopédicas.

El "servicio VIP" refirió, no podrá ser utilizado por empleados del ayuntamiento que no tengan la necesidad de éste. "Desde el Presidente Municipal, los síndicos, regidores y hasta el más modesto de todos los servidores públicos por las escaleras", dejó en claro Pablo Bedolla López.

Explicó que el elevador habrá de estar en servicio a partir de este día y durante el trienio 2013-2015. La reparación de éste fue realizada por el seguro con el que se cuenta ante la empresa.

Por su parte, María del Carmen De León Martínez, titular de Desarrollo Social y Humano del Ayuntamiento, refrendó el exhorto de Pablo Bedolla López en el sentido de exclusividad del uso del elevador para las personas con capacidades especiales.

"Es muy precisa la indicación del Presidente Municipal de que sea una servicio especial para este sector de la población. Los Directores, por las escaleras", dijo.

La señora Filomena Hernández Castillo, madre de Israel, quien se desplaza en silla de ruedas dijo: "Me gusta porque así podremos subir a otra área más arriba. Hace un año vine y no servía el elevador, no pudimos subir con el niño. Le damos muchas gracias al Presidente que ya tenemos este servicio".

Cabe destacar que la sede del ayuntamiento está conformada por tres niveles: planta baja y dos pisos. De lunes a viernes la afluencia de personas para realizar algún trámite en las oficinas del interior es alta; muchas de ellas presentan alguna discapacidad y tenían dificultades para acceder a las diferentes dependencias del gobierno.

